

## Der Experten-Tipp

## Wie bekomme ich den Morgan richtig dicht?

Das ist eigentlich nicht nur ein Thema, nein damit könnte man eine ganze Morgan-Post füllen.

Hier soll es daher nur um die Abdichtung über der Frontscheibe bei den Fahrzeugen mit dem traditionellen Verdeck gehen.

Für diese Stelle hatte ich mir schon vor Jahren etwas einfallen lassen. Beim letzten Herbsttreffen mit seinem Extremwetter hat sich das bei einer Anfahrt von über 850 km wieder einmal voll bewährt. Ob Regen, Schneeregen oder Schnee, wir saßen immer im trockenen. Deshalb möchte ich diese Idee den Lesern der Morgan Post nicht vorenthalten.

Viele Versuche mit den unterschiedlichsten Dichtmaterialien, führten schließlich zu einem runden softigen Moosgummi. Dieses Moosgummi "fädeln" wir nur ein, wenn es auf eine längere Fahrt bei schlechtem Wetter geht. Die Rundschnur wird einfach zwischen Verdeck und Scheibenrahmen mit eingeklemmt und das war´s.

Zugegeben das ist ein bisschen fummelig, aber das Ergebnis ist verblüffend. Selbst bei höherem Autobahntempo ist zumindest dieser Bereich absolut dicht. Diese Dichtschnur liegt bei uns immer im Auto und hat uns schon oft gute Dienste erwiesen!

Anhand der Bilder kann man das hoffentlich sehr schön erkennen.



André Koopmann Morganwerkstatt, Sulingen









